



Lesedauer: **3 Minuten**

**08. September 2022** | Kooperationsunterzeichnung

## **GLASFASERAUSBAU: STADT NITTENAU UND LEONET VEREINBAREN KOOPERATION**

**Teisnach / Nittenau, 08.09.2022 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET aus dem Landkreis Regen baut sein gigabitfähiges Glasfasernetz im Landkreis Schwandorf weiter aus. Im aktuellen Fall ist es die Stadt Nittenau. Dazu haben der erste Bürgermeister Benjamin Boml und LEONET-Vorstand Martin Naber im Rathaus der Stadt Nittenau eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet. Insgesamt könnten etwa 2.900 Haushalte und Gewerbebetriebe gigabitfähiges Internet nach einer erfolgreichen Vorvermarktung beziehen. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen.**

Die LEONET hat sich gegenüber mehreren Mitbewerbern durchsetzen können. Das Votum des Stadtrates hierzu fiel klar aus. Die Finanzierung des Netzausbaus erfolgt ausschließlich durch private Mittel der LEONET. Das heißt, dass das Ausbauvorhaben ohne öffentliche Förderung, also ohne Steuergelder, finanziert werden soll. Rund 2.900 Haushalte und Gewerbetreibende in über 1.600 Gebäuden könnten profitieren.

Bei Bürgermeister Benjamin Boml und Breitbandpate Josef Kaml stößt das Projekt auf viel Wohlwollen und wird durch die Unterzeichnung der Kooperationsvereinbarung symbolisch verstärkt. Auch in einem Video-Statement spricht er sich für den Glasfaserausbau aus und empfiehlt den Bürgern sich für einen zukunftsfähigen Glasfaseranschluss zu entscheiden. LEONET-Vorstand Martin Naber betont: „Mit der zukunftssicheren Glasfaser versorgen wir die Stadt nachhaltig. Glasfaser wird alte VDSL-Kupferanteile ersetzen und gigabitfähiges Surfen möglich machen.“

Die Vorvermarktung der LEONET Glasfaseranschlüsse wurde vor wenigen Tagen gestartet. Diese ist nicht zuletzt dank der Unterstützung durch den Stadtrat und den ersten Bürgermeister Boml sehr gut angelaufen. Neben persönlichen Hausbesuchen durch LEONET-Vertreter steht das Informationsbüro im Haus des

Gastes, Am Burghof 4 zur Beratung zur Verfügung. Das Informationsbüro hat stets am Freitag von 10 Uhr bis 18 Uhr und an Samstagen von 10 Uhr bis 14 Uhr geöffnet.

Am 15. September wird LEONET darüber hinaus eine Informationsveranstaltung für die Bürger:innen in der Regentalhalle durchführen. Die Veranstaltung beginnt um 19.00 Uhr.

.

## Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

## Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle  
Leitung PR  
E-Mail: [wolfgang.woelfle@leonet.de](mailto:wolfgang.woelfle@leonet.de)

Christoph Oellers  
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH  
E-Mail: [christoph.oellers.extern@leonet.de](mailto:christoph.oellers.extern@leonet.de)

---